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Salut,

La baignoire, les longues douches, les grandes 

 piscines individuelles, tout cça c 'est du 

passeé pour nous, en 2042.  

 On réeutilise au max, on déepense moins et on 

traque les fuites. 

Les eaux uséees servent aux toilettes, a  

noitaréepucéer ed semèetsys seD .cte ,egasorra'l  

 pluviale fleurissent partout et àa toute 

uae'l tnertlif te tnereèpucéer stiot seL .ellehcée  

 de pluie qui est ensuite méelangeée avec les 

eaux recycléees. Les stations d'éepuration 

 renvoient l'eau dans les circuits ! Captage, 

reéutilisation, circuits fermées ...
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Bonjour,

La sobriété dans la consommation, que ce soit pour 
l’eau, l’énergie et les déchets, c’est un pilier de 
 l’éducation, à l’école, en entreprise, etc. 
Les poubelles et le tri sont visibles et signalés, 
 notamment dans les bâtiments publics qui donnent 
l’exemple. Les autorités font des campagnes sur les 
pratiques vertueuses : consignes, tri, achat en vrac, 
 réemploi, etc. Avec mes élèves, on va chaque année 
visiter une installation publique (usine de valorisation 
des déchets, usine de potabilisation…) pour comprendre 
 et responsabiliser les élèves et les parents qui les 
accompagnent. Et puis comme ça, ils savent où va 
 l’argent des impôts ! Tu en dis quoi ?

Lana

Bonjour,

Nos modes de consommation ont changé depuis 

 les années 2030, via la question des déchets 

notamment. Nous avons tout fait pour en produire 

 moins, àaà la source, pour mieux les trier et les 

recycler. Il y a des consignes pour presque tout 

 (et la valeur de la consigne est importante !). 

Les emballages sont réduits au strict nécessaire. 

 On trouve beaucoup de vente en vrac. Toutes 

 iuq eirelcycer enu aà seéicossa tnos seirettehcéd sel

regarde ce qu’on vient jeter pour valoriser au 

 maximum : on recycle, on réemploie. Les économies 

faites sur le traitement des déchets nous 

 permettent d’investir dans les écoles et d’autres 

  services publics. Tu voudrais quoi toi ?

Pauline

,

Salut,

 En 2 04 2 , on evite les usages inutiles. On a 
massivement isole et vegetalise les batiments.  
 Il y a aussi une tarification solidaire instaurant 
la gratuite des premiers kilowattheures, mais 
 au dela, ca devient vite cher ! On a mis des 
panneaux solaires partout ou c'etait possible 
dans la ville (routes, immeubles, hangars... )  pour 
 eviter d'en mettre dans les champs. Mes parents 
sont societaires de la cooperative de production 
des Cevennes. Moins nous consommons 
 d'electricite, plus il y a de benefices a reinvestir 
pour des actions dans le quartier. Le solaire c'est 
 devenu une industrie localisee : production des 
batteries, recyclage des panneaux, installations... 
  Tu en dis quoi ?

Mehdi

,
, , , , ,,

,

, , ,

, ,

,
, ,

,
, , , , , ,

,


